

Obdachlose Menschen in Edinburgh unterstützen

Ein Anliegen von Lena Rabens :)



Beschreibung meines Anliegens:

Hallo, ich bin Lena, 18 Jahre alt und vielleicht kennst du mich von der Jungen Gemeinde, in der ich u. a. im Leitungsteam aktiv bin, vielleicht von den Tanztagen, oder vielleicht hast du mich schonmal beim Singen im Morgengottesdienst oder im Aufwind oder bei Gemeindefreizeiten oder in einem anderen Kontext im Lutherhaus gesehen.

Ich bin gerade dabei, das letzte Jahr meines Abiturs zu absolvieren.

Nach meinem Abschluss möchte ich ab September 2024 im Rahmen eines diakonischen Jahres bedürftige Menschen in Großbritannien unterstützen.

Diese Gelegenheit wird mir durch die Organisation "Time for God" (TfG) im Bethany House der Wohltätigkeitsorganisation "Bethany Christian Trust" in Edinburgh gegeben. Die Vision dieser Organisation ist es, Obdachlosigkeit in Schottland zu beenden, "one person at a time" (= eine Person nach der anderen). Vor Ort unterstütze ich die Arbeit der Organisation, unter anderem indem ich mich Menschen ohne Zuhause widme und dabei helfe, diese wieder in das gesellschaftliche Leben einzugliedern. Es ist mir ein persönliches Anliegen, obdachlosen Menschen Hoffnung zu geben und Lebensperspektiven zu eröffnen, die sie zuvor nicht hatten. Daher liegt mir dieses Projekt sehr am Herzen.

Die Arbeit, die ich leisten werde, erfolgt auf freiwilliger Basis.

Ein Großteil der Ausgaben für dieses Jahr wird bereits von meiner Ausreiseorganisation übernommen. Allerdings beträgt der Programmbeitrag für mich weiterhin 3000€. Hinzu kommt aufgrund des Brexits ein Visum, das ich selbst bezahlen muss und mich etwa 1500€ kosten wird.

Wenn du dich dazu entscheidest, mich finanziell und/oder im Gebet zu unterstützen, ermöglichst du mir den Aufenthalt in Edinburgh und meine Arbeit bei der Organisation "Bethany Christian Trust". Deine Spende trägt dazu bei, obdachlose Menschen in Schottland zu unterstützen.

Vielen Dank, dass du dir die Zeit genommen hast, mein Anliegen durchzulesen. Ich würde mich sehr über deine Spende und/oder dein Gebet freuen und bei weiteren Fragen kannst du mich gerne kontaktieren (Email: l.rabens@gmx.net).

Des Weiteren plane ich, während des Jahres einen Newsletter zu gestalten, in dem ich von meiner Arbeit, den Menschen und meinen Erfahrungen berichten möchte. Bei Interesse kannst du mir gerne deine Email-Adresse senden!

Spende für:

- Programmbeitrag von 3000€
- Visum ca. 1500€



Möglichkeiten zur Spende:

- über gofundme.de:
"Obdachlose Menschen in Edinburgh unterstützen"
- über Paypal:
l.rabens@gmx.net
- Kontoüberweisung: DE84 8305 3030 0019 5098 71